

## 6. Des rues et trottoirs sans trous

Monsieur Gabriel Friche, conseiller général

Monsieur le Président, Mesdames Messieurs,

Certaines rues ou portion de rues de Vicques ont été rénovées et nous remercions le conseil communal pour avoir décidé ces investissements.

Par contre, les portions restantes, par exemple à la Route de Rochefort souffrent. La couche de roulement se dégrade, des trous se forment et l'eau s'infiltré. Il en est de même pour certaines portions de trottoir.

La sécurité des cyclistes et des piétons, personnes âgées, personnes à mobilité réduite en pâti.

Par le passé, des actions ponctuelles et efficaces étaient réalisées par colmatage et gravillonnage. Cela ne coutait pas cher et permettait de maintenir les infrastructures en état.

D'où ma question : qu'est-ce que la commune compte-t-elle entreprendre pour remédier à cette dégradation ?

Gabriel Friche

